

BOLETÍN No. 573 ->>

En Campus Sur se forman a profesionistas preparados para escenarios actuales y futuros del mercado y el comercio.

Con el Centro de Ciencias Empresariales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se están formando profesionistas que podrán dar respuesta oportuna a los desafíos del mercado y el comercio a nivel local, nacional e internacional, ya que con el continuo desarrollo de las tecnologías, las dinámicas del sector productivo se transforman más rápido y son cada vez más exigentes; manifestó el rector, Mario Andrade Cervantes, al inaugurar el tercer congreso de dicho centro académico.

En el evento titulado “Liderazgo empresarial con sentido tecnológico”, Andrade Cervantes indicó que para las instituciones de educación superior es necesaria la adaptación ante cada reto que plantean transformaciones multisectoriales, como las tecnologías de información y comunicación que ha impactado al sector productivo; por lo que la calidad educativa se traduce en formar profesionistas que vayan al encuentro del futuro antes de ser alcanzados.

Debido a ello, felicitó a los estudiantes de la licenciatura en Agronegocios, Comercio Electrónico, Logística Empresarial, así como de Administración y Gestión Fiscal de Pymes; ya que, al egresar, contarán con las competencias necesarias para fortalecer a Aguascalientes ante los requerimientos de un mundo global y con frecuentes desarrollos tecno-científicos.

En su momento, José Jorge Saavedra González, decano del Centro de Ciencias Empresariales, externó que la Institución cuenta con un reconocimiento cada vez mayor a nivel nacional e internacional, debido a su infraestructura, aplicación tecnológica y del conocimiento, así como su visión vanguardista; lo cual asegura el éxito a sus egresados.

Asimismo, dijo que estos logros se muestran con múltiples acciones y retos que emprende la comunidad universitaria, por ejemplo, el posicionar a varias de sus carreras en el Padrón de Programas de Licenciatura de Alto Rendimiento Académico-EGEL de CENEVAL y las continuas evaluaciones a cargo de los CIEES, lo cual acredita la calidad de la Autónoma de Aguascalientes por parte de organismos externos de amplio reconocimiento, dando fe de los niveles académicos que logra al contrastarlos con estándares nacionales e incluso internacionales.

